
 

 「市岐商デパート取締役 新聞記者発表」を行いました  

（２０２０．９．３０）  

９月３０日午後２時３０分より岐阜市役所市政記者室において第３８回市岐商

デパートの記者発表を行いました。当日は、後藤岬社長と内木芽依副社長、棚橋

乃彩副社長、中嶋乙翔常務取締役、山本航旗取締役が出席し、後藤社長が資料に

沿ってデパートに関する説明をしました。  

その後、新聞記者の方からの質問に答えました。最後に、地元企業と連携開発

した本校オリジナル商品のＰＲを行いました。  

多くの方のお申込みをお待ちしております。  

※今回の市岐商デパートについて 

今回の市岐商デパートは、コロナウイルス感染予防のため、校内で対面販売が

できないので、通信販売を行います。１０月１日から１４日まで販売受付を行い

ます。多数のお申し込みをお待ちしております。  

 

 

 

 

 

 

 

 

取材を受けている様子    ポスターやオリジナル商品を持ってＰＲ  

 


